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北川ダム建設事業地域別意見交換会

議事概要

事 項
麻生ダム対および麻生区長

地域別意見交換会
参加者

ダム対：委員長、副委員長
副委員長

区長他６名(計 10 名)
高島市・県関係者

日 時
平成 23 年 12 月 3 日(土)

18:30～20:00
場 所 麻生区集会所

内 容 11 月 19 日～20 日にかけて朽木地区、新旭地区、安曇川地区 2箇所にお

いて地域別に意見交換会を行った結果を報告するとともにダム対策会委

員の意見を伺った。

資 料 資料-1 北川ダム「検討の場」の検討結果（パブリックコメント資料）

資料-2 パブリックコメントの結果について

資料-3 高島市申入れについて

資料-4 河道改修案・維持管理案

資料-5 北川ダム検証のスケジュール

資料-6 地域別意見交換会概要速報

【委員からの主な意見と当局の回答】

［意見］

・ 河川整備（維持管理）は、上流部を優先して実施してほしい。

（回答）

・ 上流部の河川の維持管理は、必要なところについて実施する（地域整備とは別）。

［意見］

・ 先日、毎日新聞の記事で、県下の河川の氾濫状況がおびただしいとはどういうも

のか。

（回答）

・ 毎日新聞の記事は、流域治水で検討している計画規模を超える洪水を想定した氾

濫マップ(地先の安全度マップ)を取り上げたもの。

［意見］

・ 地域別の意見交換会を下流から実施したのはどういう理由か。

（回答）

・ 下流の意見をお聴きしたのは、北川第一ダムは下流の治水のためのダムであり、

その代わりの対策をどうするのかという点で、下流の方にご理解いただいたうえ

で方向転換をさせていただくため、下流部から実施した。決して上流の方の意見

を軽んじているものではない。

［意見］

・ ダムの灯は消えていないということで良い。

（回答）

・ 今後 20 年は河川整備を実施する。ダムは一旦中止となるが、河川整備実施後さら

に安全度を上げるために計画として残していく。

［意見］

・ 地域整備についてはムダなものは考えていないが、重点化したいと考えているの
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で、今後、十分な協議をお願いしたい。

（回答）

・ 地域整備は、ダム方針が決定してから、地元と県と市で、意見交換していきたい。

［意見］

・ 下流の方の意見で｢木地山・麻生が報われるように｣ということについて、どのよ

うに考えているのか。

（回答）

・ ダム計画を残せと言うことではなく、これまでダムのことで苦労された木地山・

麻生区の人たちに、地域整備で報いるべきという意見と解釈する。

［意見］

・ 地域整備の進捗が進んでないように思う。県と市の負担割合は変えられないのか

（県がもう少し負担する等）。

（回答）

・ 県の負担割合は、芹谷でも同じであるが、変えることは難しい。

以 上


